Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 205 m2
Référence 781
Prix 1 750 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370

www.maisonsetappartements.fr
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Superbe Villa par le Célebre Architecte CouélleDécouvrez le luxe de cette
magnifique villa de 205 m?2 congue par le célebre architecte Couélle. Nichée sur un
terrain plat de 540 m2 agrémenté de plantes méditerranéennes luxuriantes, cette
propriété offre des vues panoramiques inégalées sur la baie de Cannes et les
majestueuses montagnes.Points Forts de la Propriété :Lumineuse et Spacieuse : 3
chambres en suite, un bureau, une cuisine, et un séour s'ouvrant
harmonieusement sur la terrasse.Emplacement Idéal : ldéalement située entre

Mougins et Valbonne, au sein du domaine exclusif et sécurisé de ...

Stunning Villa by Renowned Architect CouélleExperience luxury living in this
exquisite 205 m? villa designed by the famous architect Couélle. Nestled on a flat
540 m? plot adorned with lush Mediterranean plants, this property offers
unparalleled panoramic views of Cannes Bay and the majestic mountains.Property
Highlights:Bright and Spacious: 3 en-suite bedrooms, an office, a kitchen, and a
living room that seamlessly extends to the terrace.Prime Location: Ideally situated
between Mougins and Valbonne, within the exclusive and secure domain of

Castellaras le Vieux.Exceptional Amenities: Enjoy ...

SELECTIONMED
55 route de grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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